



4^{to} Domingo de Cuaresma Ciclo B

“¿QUÉ HAY EN EL CORAZÓN DE DIOS?”

INTRODUCCIÓN

Jesús vino para traernos la Salvación para que juntos caminemos con su Luz. Que nuestras palabras y nuestras buenas obras, sean luz para que otros crean en Jesús. Nos ponemos de pie y cantamos

ACTO PENITENCIAL

Luego de cada monición se puede cantar: “Hoy te pedimos perdón” o “Papá del cielo”: www.vicarianiños.org.ar

* (Una Mamá) Jesús, queremos caminar siempre en la luz.. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

* (Un Catoquita) Jesús, queremos dar amor a quienes lo necesitan. *Te cantamos... o bien Cristo, ten piedad.*

* (Niña) Jesús, queremos vivir en tu Paz. *Te cantamos... o bien Señor, ten piedad.*

No se reza el GLORIA

ORACIÓN COLECTA

MONICIÓN PARA LAS LECTURAS

Podemos tomar asiento.

Predisponemos nuestro corazón para escuchar la Palabra.

Dios nos ama. Ésta es la gran noticia que nos hace San Pablo.

Escuchemos atentamente las lecturas de hoy.

LECTURAS

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los cristianos de Éfeso 2, 4-10

SALMO 136, 1-6 - R. *¡Que no me olvide de ti, ciudad de Dios!*

EVANGELIO

Jn 3, 14-21

No se canta aleluia, se puede elegir alguna pequeña canción como por ejemplo:

“Tu Palabra Señor” Descargar: http://www.vicarianiños.org.ar/php/download.php?download=http://www.xn--vicarianios-9db.org.ar/files/musica/5_animacion_y_otros/3/04_Tu_Palabra_Senor.mp3

“Tu Palabra me da Vida” Descargar: http://www.vicarianiños.org.ar/php/download.php?download=http://www.xn--vicarianios-9db.org.ar/files/musica/5_animacion_y_otros/3/05_Tu_Palabra_me_da_vida.mp3

Jesús es la Luz que nos ilumina, seamos testigos de la luz, para que los hombres crean en El.

Nos ponemos de pie y cantamos.

HOMILIA

CREDO

ORACIÓN DE LOS FIELES

A cada intención respondemos: **SEÑOR, QUEREMOS SER LUZ**

1. Para que la Iglesia sea luz en nuestra sociedad. *Oremos.*
2. Para que los enfermos tengan alivio y esperanza en su corazón. *Oremos.*
3. Por los nuevos diáconos de nuestra Arquidiócesis, para que sean fieles al llamado del Señor. *Oremos.*
4. Por todos nosotros, para que vayamos por el buen camino. *Oremos.*

PRESENTACIÓN DE LAS OFRENDAS

Presentemos al altar del Señor, junto al pan y el vino, el compromiso de vivir en la luz.

Agradecemos la colaboración generosa de cada uno de ustedes.

Cantamos.

CANTO DEL SANTO

CONSAGRACIÓN

Se puede cantar “Se que estás ahí” Descargar: http://www.vicarianiños.org.ar/php/download.php?download=http://www.xn--vicarianios-9db.org.ar/files/musica/5_animacion_y_otros/2/01_Se_que_estas_ahi.mp3

CANTO DEL CORDERO

COMUNIÓN

Para vivir como amigos de Jesús, necesitamos estar alimentados con la eucaristía y fortalecidos en su amor.

Cantamos.

AL FINALIZAR LA MISA

Seamos luz, para que todos descubran, a través de nosotros, el Amor de Dios.

Nos despedimos cantando.

APORTES PARA LA CELEBRACIÓN

“¿QUÉ HAY EN EL CORAZÓN DE DIOS?”

La **Cuaresma** es el tiempo litúrgico en el cual se invita a la conversión. Es un tiempo para arrepentirnos de nuestras faltas, pecados y cambiar algo de nosotros para ser mejores y poder vivir más cerca de Jesús. El tiempo de cuaresma nos prepara para la gran fiesta de la Pascua. La Cuaresma dura 40 días. Comienza el “Miércoles de Ceniza” y termina antes de la Misa de la Cena del Señor del Jueves Santo. El color litúrgico de este tiempo es el **morado**. Además, no se reza el “Gloria”, ni se canta el “Aleluia”.

RECURSO CATEQUÍSTICO

EVANGELIO: Jn 3, 14-21

RECURSO: Entregar a cada chico y chica una velita hecha en papel, cartulina o goma eva en la que tenga un cartelito con alguna de estas palabras. ALEGRÍA, ESPERANZA, FELICIDAD, PERDÓN, FE, SOLIDARIDAD. La consigna es que ellos y ellas lleven a los demás, esa luz hecha gestos concretos.

SUGERENCIAS PARA LA PREDICACIÓN

+ En este Evangelio encontramos el mensaje central que Jesús vino a traernos: Papá Dios nos ama mucho, siempre y a todos.

+ El corazón de Dios es Amor puro, infinito y misericordioso por cada uno de nosotros. Y nos ama más allá de cómo somos, cómo nos portamos, porque Su Amor de Papá es para todos, sin distinción.

+ Sabemos que el Amor es muy difícil de medir, pero en este Evangelio hay un dato muy importante: **Dios nos ama tanto que envió a Su Hijo Jesús** para salvarnos de las tinieblas que no dejan que vivamos confiados en Su Amor, de la oscuridad que nos da miedo, de la soledad de vivir encerrados en nosotros mismos, de la falta de esperanza por no creer que Él nos ama, del no creer que es nuestro Papá verdaderamente.

+ A pesar de que muchos iban a rechazar a Jesús y condenarlo a morir, Papá Dios lo envió para que nosotros tengamos Vida. Esa Vida que es Luz, que ama la verdad, el tener en cuenta al otro, la posibilidad de pedir perdón y de perdonar de corazón, que se alegra con la alegría de los otros y acompaña las tristezas, la disponibilidad para servirnos unos a otros.

+ Hoy es un día de agradecimiento, de alegría, de esperanza, de felicidad porque recibimos la Buena Noticia: ¡el corazón de Dios está lleno, llenísimo de Amor por todos y cada uno de nosotros!

+ Tan Buena Noticia es que no la podemos guardar, salgamos a anunciarla. Por eso, nos vamos a llevar una velita para que llevemos la Luz de la alegría, la esperanza, etc. a los demás, en casa, en el cole, en el barrio. (*Recurso*)

+ Nos dice el **Papa Francisco**, “Dios Padre ama a los hombres hasta el punto de “dar” a su Hijo: lo dio en la Encarnación y lo dio al entregarlo a la muerte. La finalidad del don de Dios es la vida eterna de los hombres: en efecto, Dios envía a su Hijo al mundo no para condenarlo, sino para que el mundo se salve por medio de Jesús. La misión de Jesús es misión de salvación, de salvación para todos.”

ORACIÓN COLECTA

Padre bueno del cielo,
que en este tiempo de Cuaresma
nos dejemos amar por tu Hijo Jesús
para parecernos cada día más a Él.
*Él que vive y reina contigo
en la unidad del Espíritu Santo
y es Dios, por los siglos de los siglos.*

ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS

Recibe Señor estos dones que te presentamos
para que, convertidos en el cuerpo y la sangre de Jesús,
sean luz que ilumina nuestras vidas
Él que vive y reina por los siglos de los siglos.

PREFACIO DE CUARESMA V

EL CAMINO DEL ÉXODO EN EL DESIERTO CUARESMAL

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Gracias Padre bueno
porque fortalecidos
con el Cuerpo y la Sangre de Jesús
nos envías a misionar con tu amor.
Él que vive y reina por los siglos de los siglos.

LECCIONARIO

PRIMERA LECTURA

*Muertos a causa de nuestros pecados,
han sido salvados por su gracia*

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los cristianos de Éfeso 2, 4-10

Hermanos:

Dios, que es rico en misericordia, por el gran amor con que nos amó, precisamente cuando estábamos muertos a causa de nuestros pecados, nos hizo revivir con Cristo -¡ustedes han sido salvados gratuitamente!- y con Cristo Jesús nos resucitó y nos hizo reinar con Él en el cielo.

Así, Dios ha querido demostrar a los tiempos futuros la inmensa riqueza de su gracia por el amor que nos tiene en Cristo Jesús.

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe.

Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

Palabra de Dios.

SALMO 136, 1-6

R. ¡Que no me olvide de ti, ciudad de Dios!

Junto a los ríos de Babilonia,
nos sentábamos a llorar, acordándonos de Sión.
En los sauces de las orillas
teníamos colgadas nuestras cítaras. **R.**

Allí nuestros carceleros
nos pedían cantos,
y nuestros opresores, alegría:
«¡Canten para nosotros un canto de Sión!» **R.**

VERSÍCULO ANTES DEL EVANGELIO Jn 3, 16

Dios amó tanto al mundo, que entregó a su Hijo único; para que todo el que crea en Él tenga Vida eterna.

EVANGELIO

*Dios envió a su Hijo
para que el mundo se salve por Él*

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Juan 3, 14-21

Dijo Jesús:

De la misma manera que Moisés levantó en alto la serpiente en el desierto, también es necesario que el Hijo del hombre sea levantado en alto, para que todos los que creen en Él tengan Vida eterna.

Sí, Dios amó tanto al mundo, que entregó a su Hijo único para que todo el que cree en Él no muera, sino que tenga Vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por Él. El que cree en Él, no es condenado; el que no cree, ya está condenado, porque no ha creído en el nombre del Hijo único de Dios. En esto consiste el juicio: la luz vino al mundo, y los hombres prefirieron las tinieblas a la luz, porque sus obras eran malas. Todo el que obra mal odia la luz y no se acerca a ella, por temor de que sus obras sean descubiertas. En cambio, el que obra conforme a la verdad se acerca a la luz, para que se ponga de manifiesto que sus obras han sido hechas en Dios.»

Palabra del Señor.